

平成 27 年 10 月 19 日

2 学期始業式

練馬区立豊溪中学校
校長 日下石直美

平成 27 年度 2 学期始業式 式辞

「おはようございます。」

この土日、皆さんはどんなハーフタイムを過ごしたでしょうか。今日から 2 学期が始まります。暦ではあと 3 ヶ月で今年も終わりますし、年度で見ればあと半年を切りました。いつまでか？1・2 年生は、来年の 3 月 25 日までです。でも、3 年生は違います。3 月 18 日に卒業式です。各学年とも、様々な経験を通して、成長し続けていって下さい。

日曜日、旭町小学校での広場の祭典に参加しました。本校からは、ニコニコボランティア・吹奏楽部・ボランティア等で 80 名近くの生徒諸君が参加してくれました。これは、全生徒の約半分です。各ブースでの活動から「感謝」「ありがとう」というお言葉を地域の方々から頂きました。自分が一生懸命に取り組んだことが、そのような言葉を頂けたのだと思います。これはとても良い経験になったと思います。

10 月 31 日は、文化発表会です。

その後はどうでしょう。3 年生は、いよいよ進路決定の時がやってきます。

2 年生は、スキー教室があります。

1 年生は、職場体験があります。

毎日の学校生活が皆さんの経験値を上げていきます。

季節が秋から冬に変わります。自分の健康や命は、自分で守る。お医者さんからそんな話を伺いました。虫歯はありませんか？給食後の歯磨きは大変有効ですのでやってくださいと言われました。目や耳、鼻は大丈夫ですか？健診で受診を勧められたら早めの治療を心がけて下さい。

2 学期を健康で元気に過ごしましょう。終わります。